

Von Zahnersatz bis Implantat: alles, was man wissen muss

Ein wichtiges Thema sachkundig erklärt – Dr. Jörn Thiemer informiert und gibt individuelle Antworten

Wer kennt das nicht? Der Zahnarzt ruft – oder vielmehr sind es die eigenen Zähne, deren Zustand nach einer Behandlung drängt. Und dennoch scheuen viele Patienten trotz diverser Problemen den Gang in die Zahnarztpraxis. Häufig hemmt sie nicht nur Unsicherheit, sondern vor allem fehlendes Wissen.

Umfassende Aufklärung im Vorfeld

Dass sich sowohl Sorgen als auch Wissenslücken mit Kompetenz und sachlichen Informationen bestens überwinden lassen, weiß Dr. Jörn Thiemer aus Erfahrung: Seit 20 Jahren führt er gemeinsam mit Dr. Jan Heermann und Dr. Simone Thiemer die Praxis Thiemer Heermann in Bochum. Fast ebenso



Dr. Jörn Thiemer, MSc, setzt auf sanfte Verfahren.

lange spricht er auch bei Patientenseminaren zu zahnmedizinischen Themen: „Als Zahnarzt sehe ich mich bereits weit vor einer Behandlung in der Beraterrolle: Wenn man sich gemeinsam zu einem

Thema auseinandersetzt und dann aus den gewonnenen Erkenntnissen heraus die richtige Entscheidung trifft, ist eine mögliche Angst schnell besiegt.“

Moderne Therapien für beste Ergebnisse

In seinen Vorträgen wie in seiner Arbeit verbindet Dr. Jörn Thiemer langjährige praktische Erfahrung mit aktuellen Erkenntnissen und modernster Technik.

Davon profitieren insbesondere Patienten, die fest verankerten Zahnersatz benötigen: Dank minimal-invasiver Techniken können sie sich auf einen geringstmöglichen Eingriff einstellen – und damit auf einen schnellen positiven Effekt im Heilprozess. Statt aufgeschö-

bener Zahnprobleme finden sie so ihren individuellen Weg zu dauerhaftem Zahnersatz und damit zu gesunden, schönen Zähnen.

Vortrag und direkter Austausch: Informationen aus erster Hand

Bereits am *Montag, 22 Februar, 19.00 Uhr*, bietet sich die nächste Gelegenheit zur Information. Im *Gemeindehaus St. Georg, an der Augustastraße 9 in Hattingen* spricht Dr. Jörn Thiemer über „Implantate für schöne und feste Zähne – ganz ohne Skalpell“.

Die kostenfreie Veranstaltung bietet Gelegenheit, die eigenen Fragen zu stellen und konkrete Antworten zu bekommen.